



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 30.06.2014 floatend Uhr | Michael Thiedig

Selig sind die, die nachgeben können

Vor 17 Jahren kam es an der Küste Spaniens zu folgender Situation:

Ein Spanier sieht auf seinem Radar, dass ein Schiff auf ihn zu fährt.

Er funkt es an, und sagt: Ändert bitte Euren Kurs, sonst gibt's ne Kollision!

Das Problem: Das angefunkte Schiff ist ein Flugzeugträger der US NAVY.

Und bevor der seinen Kurs ändert, funkt der erstmal zurück, dass doch der Spanier selber seinen Kurs ändern soll, um die Kollision zu vermeiden.

Der Spanier antwortet, dass das nicht geht und dass der Amerikaner seinen Kurs wie gesagt ändern solle.

Daraufhin meldet sich der Kapitän des amerikanischen Flugzeugträgers am Funkgerät, macht voll den dicken Max und befiehlt nun dem Spanier, dass er seinen Kurs zu ändern habe und droht ihm mit Gewalt.

Darauf antwortet der Spanier:

Ich bin kein Schiff, ich bin Leuchtturm A 853 und wenn ihr nicht bald euern Kurs um 15° nach Süden ändert, dann werdet ihr an den Küstenfelsen vor Galizien zerschellen.

... ja, so ist das mit dem Kursändern: Wie oft entsteht Stress, weil ich Angst habe, ich könnte mir einen Zacken aus der Krone brechen, wenn ich mal nachgebe?! ... so wie der Kapitän von dem Flugzeugträger...

Dieser Jesus von Nazareth hat da ´n guten Tipp:

Selig sind die Barmherzigen, glücklich sind die, die auch mal nachgeben können.

... und weniger peinlich ist es dann auch.

Michael Thiedig, Dortmund

(Copyright Vorschaubild: Defence - Imagery CCO Public Domain Pixabay)